

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan dari pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi berganda yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa secara simultan variabel hasil *underwriting* dan beban operasional tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan aset perusahaan asuransi jiwa syariah yang terdaftar di OJK periode 2016-2019. Berikut ini adalah penjelasannya:

1. Variabel hasil *underwriting* (X1) setelah melakukan uji hipotesis dengan analisis regresi berganda memiliki nilai signifikansi sebesar 0,667 atau $>0,05$ yang artinya H_a ditolak. Bisa dibuktikan juga dengan melihat t_{hitung} sebesar -0,435 sedangkan t_{tabel} nya sebesar -1,69913 yang artinya $t_{hitung} (-0,435) < t_{tabel} (-1,69913)$ maka H_a

ditolak. Dapat disimpulkan bahwa tidak ada pengaruh yang signifikan terhadap variabel pertumbuhan aset (Y).

2. Variabel beban operasional (X2) tidak berpengaruh secara signifikan terhadap variabel pertumbuhan aset (Y) karena setelah dilakukan analisis regresi berganda di peroleh nilai signifikansi sebesar 0,248 atau $>0,05$ yang artinya H_0 ditolak. Variabel beban operasional juga memperoleh thitung sebesar 0,843 dan memperoleh ttabel sebesar 1,69913 yang memiliki arti bahwa – thitung (0,843) $<$ -ttabel (1,69913) atau H_0 ditolak.
3. Variabel hasil underwriting dan beban operasional secara bersama-sama tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan aset. Hasil uji analisis regresi linier berganda menunjukkan bahwa secara simultan dengan menggunakan uji F dari dua variabel independen dan satu variabel dependen diperoleh F_{hitung} sebesar 0,419 dengan nilai sig 0,661 $>$ 0,05, hal ini memiliki arti bahwa secara simultan variabel X1(hasil *underwriting*) dan X2 (beban operasional) tidak

berpengaruh secara signifikan terhadap variabel Y (pertumbuhan aset). Adapun berdasarkan analisis regresi dengan model summary diperoleh R-Square sebesar 0,028 atau 2,8% yang berarti bahwa hasil *underwriting* dan beban operasional dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap pertumbuhan aset sebesar 2,8% dan sisanya sebesar 97,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan untuk penelitian selanjutnya dan perusahaan sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya agar membaca beberapa jurnal yang terkait dengan judul terlebih dahulu agar referensi lebih banyak pada penelitiannya.
2. Pada penelitian kali ini, peneliti menggunakan dua variabel bebas dengan pertumbuhan aset sebagai variabel terikat serta menggunakan 8 sampel perusahaan

asuransi jiwa syariah yang terdaftar di OJK periode 2016-2019. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya agar lebih mengembangkan sampel dan menggunakan sampel yang berbeda dengan sampel yang sudah digunakan penelitian ini ataupun yang lain. Serta menambah variabel bebas lain yang lebih bervariasi.

3. Adapun saran untuk perusahaan yaitu agar melakukan audit laporan keuangannya secara rutin, agar tidak ada perbedaan nominal antara pebandingan laporan keuangan tahun sekarang dan sebelumnya.